

Presentación del número 3

Number 3, 2023: Presentation.

Felipe Aguilar-Ituarte

Estimados lectores de *Acta Pediátrica de México*:

Como muchos de ustedes saben, la Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció el fin a la Pandemia de COVID-19. Mucho tenemos que reflexionar acerca de los aprendizajes, así como los pasos a seguir en los siguientes meses y años, por lo que en este número hemos incluido una editorial *ad hoc* sobre el tema.

Además, en nuestra sección de artículos originales les presentamos un artículo sobre la utilidad y diferencia de dos escalas de valoración del neurodesarrollo en pacientes con factores de riesgo. En nuestra sección de artículos de casos clínicos presentamos un artículo que nos habla del manejo conservador del neumotórax espontáneo y otro que es una serie de casos que nos ilustra del abordaje de los pacientes con hipertensión de origen renal. En nuestra sección de casos anatomoclínicos, coordinada por el departamento de patología del INP, presentamos el caso de un paciente con leucemia y las complicaciones inherentes a su patología de base, así como los fenómenos que lo llevaron al fatal desenlace.

Para darle continuidad y seguimiento al tema de COVID-19, les presentamos un artículo de revisión que pondera los principales hallazgos del Síndrome inflamatorio multisistémico asociado a COVID-19 y su relación con enfermedad de Kawasaki; por último, en la sección de criterios pediátricos presentamos dos manuscritos: uno sobre la Biopsia de piel en pediatría (elementos a considerar) y una propuesta diagnóstica-terapéutica de tomas de decisiones ante la presencia de infecciones retrofaríngeas.

Editor en jefe de *Acta Pediátrica de México*

Para cerrar esta edición, es para nosotros un honor y un placer anunciarles una nueva sección: ***"Noticias e Innovación en Pediatría"*** en la que presentaremos, a manera de síntesis y comentario, uno o varios artículos de alto impacto que aparecen en la literatura pediátrica a nivel global. Dichos artículos serán seleccionados cuidadosamente para después ser comentados por un experto el cual hará un

comentario en cuanto al impacto y aplicación en nuestra práctica médica. En esta primera entrega se aborda un término que nos parece novedoso: ***"La Vaccinómica, una revisión actualizada"***.

Esperamos que el contenido sea de interés y sobre todo de utilidad e impacto en nuestros pacientes.